

## **DÍA 1º: CIUDAD DE ORIGEN - BUENOS AIRES**

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo con destino Buenos Aires. Llegada y visita de la ciudad, pasando por el Obelisco, las plazas de mayo, San Martín, Alvear; las avenidas, Corrientes, De mayo, 9 de Julio, entre otras; barrios con historia como La Boca, San Telmo, suntuosos como Palermo y Recoleta, modernos como Puerto Madero; los parques, Lezama, Tres de Febrero, zonas comerciales y financieras y Estadio de Fútbol, entre otros puntos de interés turístico. Alojamiento.

## **DÍA 2º: BUENOS AIRES**

Desayuno. Salida hacia la Catedral de Lujan, donde asistiremos a una misa. Después seguimos para una experiencia única en la Estancia Santa Susana, que atesora buena parte de la tradición argentina, con el show de danzas tradicionales y las habilidades del gaucho en una muestra de destreza criolla. Alojamiento.

## **DÍA 3º: BUENOS AIRES - IGUAZÚ**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo doméstico con destino Iguazú. (AEP-IGR). Llegada, y visita de las Cataratas de Iguazú, lado argentino. Llegamos al Parque Nacional de Iguazú, en la provincia de Misiones, donde embarcaremos en un tren ecológico, en un paseo de aproximadamente 20 minutos hasta la parada en la Estación Cataratas, donde visitaremos la parte superior, atravesaremos la pasarela hasta el circuito inferior de las Cataratas, a través de una pasarela de 1.600m de extensión, llegaremos al punto principal de nuestro tour, la caída conocida como Garganta del Diablo. Finalizada la visita, seguiremos hacia el lado brasileño para llegar a nuestro hotel. Por la noche podremos celebrar la misa en La Catedral Nuestra Señora de Guadalupe. Alojamiento.

## **DÍA 4º: IGUAZÚ**

Desayuno. Visita de las Ruinas de San Ignacio en la ciudad de Posadas en Argentina y las Ruinas de Encarnación en Paraguay. En 1.610, durante el período de colonización española, los jesuitas fundaron en la región brasileña de Guairá la misión de San Ignacio Mini, conocida como Las Ruinas de San Ignacio. Desde 1.984, San Ignacio Miní es Patrimonio de la UNESCO. Luego seguiremos hacia las Ruinas de Encarnación en el lado paraguayo, donde queda otra gran Misión, la de Santísima Trinidad del Paraná. Llama la atención la imponente iglesia con imágenes sacras de la época jesuitica, además de las demás dependencias de la Reducción., fue redescubierta cerca de dos siglos después de su abandono, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1.993. Regreso al hotel y alojamiento.

## **DÍA 5º: IGUAZÚ - PORTO ALEGRE**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo domestico con destino Porto Alegre (IGU-POA) Llegada y cena típica gaucha con show. Alojamiento.

## **DÍA 6º: PORTO ALEGRE**

Desayuno. Salida hacia la ciudad de São Leopoldo, donde visitaremos la Universidad del Valle de los Sinos - Unisinos. La universidad es mantenida por la Asociación Antônio Vieira (ASAV), mantenedor de 21 unidades en Brasil. En el caso de las instituciones de enseñanza y entidades de asistencia social, entre las que se encuentran la Universidad del Valle del Río de los Sinos (São Leopoldo y Porto Alegre / RS). Orientadas por los preceptos Jesuitas, las cinco instituciones de enseñanza suman, aproximadamente, 45 mil alumnos. Fundada el 4 de noviembre de 1899, la ASAV es una entidad sin fines lucrativos, vinculada a la Compañía de Jesús, y actúa como una de las caras civiles de la Provincia de los Jesuitas de Brasil. Ella tiene por finalidad la promoción y el desarrollo de la educación, la difusión de la fe y ética cristianas preconizadas por la Compañía de Jesús. Memorial Jesuita, la Biblioteca de UNISINOS reúne desde 2001 un cerro compuesto de obras editadas entre los siglos XV y XX, cuya guarda y la responsabilidad le fueron confinadas por la Asociación Antônio Vieira, mediante la creación del acervo Memorial Jesuita. Alojamiento.

## **DÍA 7º: PORTO ALEGRE - SAO PAULO**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo domestico con destino Sao Paulo (POA-CGH). Llegada y visita al Patio del Colegio Local de la primera misión jesuita de São Paulo, y el Museo Anchieta inaugurado en 1.979, que tiene como misión rescatar la memoria e importancia del local, proporcionando reflexiones acerca de la fundación de São Paulo y, sobre el papel de los jesuitas en el día a día de esos primeros habitantes. Después continuamos hasta la Catedral de la Sé, a pesar de tener una cúpula de estilo renacentista, la Catedral Metropolitana de San Pablo es considerada como el cuarto mayor templo neogótico del mundo. La catedral es el templo principal de la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción de San Pablo, creada el 10 de agosto de 1591. Continuaremos hasta la Parroquia de San Luis Gonzaga, la Parroquia San Gonçalo dedicada a la Inmaculada Concepción ya San Gonçalo, que se derrumbó con el tiempo. En 1.893, la iglesia fue entregada a los Jesuitas, que en ella trabajaron promoviendo las Congregaciones Marianas y la Catequesis de los Japoneses. También visitaremos el Monasterio de San Benito, símbolo importante para la ciudad de São Paulo, con más de 400 años de historia, el Monasterio siempre tuvo gran influencia en la ciudad. Alojamiento.

## **DÍA 8º: SAO PAULO**

Desayuno. Visita de la ciudad de Embu das Artes, a 25 km de São Paulo, esta ciudad una de las más antiguas del país simplemente apasionante para quien le gusta la historia. En 1.624 se donan las tierras de la aldea M'Boy a la Compañía de Jesús, con la condición de que los jesuitas la dedicaran a Nuestra Señora del Rosario y organizar una fiesta de adoración a la Santa Cruz. En 1.730, los jesuitas construyen su casa al lado de la iglesia, pero ellos no viven allí por mucho tiempo ya que por orden de la corona portuguesa son expulsados de Brasil en 1.759. Los sacerdotes se van, pero dejan un tesoro para la ciudad de Sao Paulo, un bello conjunto de arquitectura colonial, hoy sede del Museo de Arte Sacro, centro histórico y es una de las más preservadas construcciones jesuitas remanentes en São Paulo. Alojamiento.

## **DÍA 9º: SAO PAULO – RIO DE JANEIRO**

Desayuno. Visita del Santuario Nuestra Señora de Aparecida, el mayor Santuario en el mundo dedicado a María, Madre de Dios, se ubica en el Valle del Paraíba. Tres papas visitaron el Santuario Nacional: Juan Pablo II, en el año 1980, Papa Benedicto XVI, cuando abrió la V Conferencia Episcopal Latinoamericana y del Caribe en mayo de 2007, y el Papa Francisco en 2013, con ocasión de las actividades de la Jornada Mundial de la Juventud. Continuación a Rio de Janeiro, llegada y alojamiento.

## **DÍA 10º: RIO DE JANEIRO**

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde visitaremos el Outeiro de la Gloria, es el lugar más importante en la historiografía de Río y la Catedral Metropolitana de Río de Janeiro. En el año 1.734, la Catedral fue transferida a la iglesia de Santa Cruz de los Militares, también en el Morro do Castelo. Don Juan VI mandó levantar la iglesia Nuestra Señora del Carmen, en la Plaza XV, La iglesia fue elevada a la categoría de Catedral de Río de Janeiro. Luego iremos hacia la Iglesia Nuestra Señora de la Candelaria, en el centro de la ciudad. Después seguiremos hacia el Monasterio de San Benito donde asistiremos a misa con cantos gregorianos. El Monasterio de San Benito de Río de Janeiro fue fundado en 1.590 por dos monjes venidos del Monasterio de Bahía en 1.589, veinticuatro años después de fundada la ciudad. Fue la segunda Orden religiosa a establecer casa en Río de Janeiro, siendo los benedictinos precedidos apenas por los jesuitas. En 1.596 ya estaba el Monasterio consolidado, donde aún se encuentra, siendo en esa ocasión erigido en Abadía. Tiene como patrona Nuestra Señora de Monserrate e integra la Congregación Benedictina de Brasil, que comprende hoy siete monasterios masculinos y dieciséis femeninos. Regreso al hotel y noche libre.

## **DÍA 11º: RIO DE JANEIRO**

Desayuno. Salida hacia el Morro do Corcovado para visitar el Cristo Redentor, seleccionado como una de las nuevas Siete Maravillas del Mundo, el monumento de 38 metros de altura, inaugurado en 1.931, sorprende por su exuberancia y por la visión panorámica de la ciudad. La idea de la construcción de la estatua surgió aún en el siglo XIX cuando el padre Pedro María Boss sugiere construir el Cristo en la cima del Morro del Corcovado, también asistiremos una misa a los pies de la estatua del Cristo Redentor. Regreso al hotel y alojamiento.

## **DÍA 12º: RIO DE JANEIRO – CIUDAD DE ORIGEN**

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a la ciudad de origen.

